
 
 
PROTOKOLL 
 
 
Vorstandssitzung WSG vom 08.08.2024 
 
Anwesende: 

Frank Kloft 
Jens Wolbeck 
Kevin Kloft 
Gyöngyi Ferenczi 
Christian Reeck 
Dirk Albrecht 

 
 
TAGESORDNUNG: 
 

1. Begrüßung / Gäste 
2. Mitglieder / Verträge / Anträge 
3. Haustechnik 
4. Bericht des technischen Beauftragten 
5. Bericht des Sportwarts 
6. Sonstiges 

 

TOP 1 - Begrüßung / Gäste 
 
- Frank Kloft eröffnet die Sitzung, begrüßt den Vorstand und die Gäste. Es sind Filip Heidrich und 

Felix Schulze als Gäste anwesend. 

TOP 2 - Mitglieder / Verträge / Anträge 
 
- Filip Heidrich beantragt die Mitgliedschaft zum 01.08.2024. Der Vorstand stimmt einstimmig zu. 

Herzlich Willkommen in der WSG Filip! 
 

- Filip Heidrich beantragt die Wasserliegeplatzlängen 5,5m, 6m, 7m, 8m, 9m, es ist nichts frei. Fi-
lip kommt entsprechend auf die Warteliste. 

 
- Felix Schultze beantragt die Mitgliedschaft zum 01.08.2024. Der Vorstand stimmt einstimmig zu. 

Herzlich Willkommen in der WSG Felix! 
 

- Felix Schulze beantragt die Wasserliegeplatzlängen 5,5m, 6m, 7m, 8m, 9m, es ist nichts frei. Fe-
lix kommt entsprechend auf die Warteliste. 

 
- Falko uns Ai-Leen Ripsas beantragen einen Tausch des Hallenstandes, um einen tieferen Hallen-

stand für Aileen zu bekommen. Sie wechseln ab sofort die Hallenstände Nr. 23 gegen die Nr. 14. 

- Elke Altinok beantragt einen SUP-Stand und ein Tiefkühlfach. Sie bekommt den SUP-Stand  
Nr. 4 und das Fach Nr. 6 in TK 1, es ist ein kleines aber einzig freies Tiefkühlfach zum 
01.08.2024. 

- Dennis Altinok beantragt ein Tiefkühlfach. Er bekommt das Fach Nr. 6 in TK 2, es ist ein kleines 
aber einzig freies Tiefkühlfach zum 01.08.2024. 
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- Jens Wolbeck beantragt einen SUP-Stand und bekommt die Nr. 2 zum 01.09.2024. 

- Louis Pütz beantragt einen Hallenschrank und bekommt die Nr. 26 zum 01.08.2024. 

TOP 3 - Haustechnik 

- Der Defibrillator wurde in der Messe angebracht. Das Gerät ist für Notfälle im Rahmen einer Ers-
ten Hilfe vorgesehen, um den stets einwandfreien Zustand beurteilen zu können ist der Schrank 
mit einer Plombe versehen und wird regelmäßig überprüft. 
Wir planen nach der Saison eine Auffrischung im Umgang mit dem Defi anzubieten. Über einen 
möglichen Termin werden euch rechtzeitig informieren. 
 

TOP 4 - Bericht des technischen Beauftragten 

- Die Arbeitsstundenliste wurde aktualisiert. Leider sind bisher trotz zahlreichen Aufrufen insge-
samt zu wenig Arbeitsstunden abgeleistet worden. Es sind noch ausreichend Aufgaben vorhan-
den, wir bitten euch um Abstimmung mit Christian, unserem Arbeitsminister. Es ist die Aufgabe 
jeden arbeitspflichtigen Mitglieds seine Stunden zu erbringen und sich eigenverantwortlich darum 
zu kümmern, dies ist Teil der Vereinsgemeinschaft.  

- Der Vorstand hat die Frist zur Erbringung der diesjährigen Arbeitsstunden bis 30.10.2024 festge-
legt. Wer noch zu erbringende Stunden hat, bitte sich rechtzeitig für die Arbeiten einzuplanen. 

- Wir planen im Rahmen des Arbeitseinsatzes zu Beginn der nächsten Saison zur Reinigung der 
Steganlage einen Kärcher einzusetzen. Nach mehrfacher Beurteilung des Steganlagenbelages, 
sind die Hölzer dringend zu ersetzen und eine kontrollierte Reinigung mit einem Hochdruckreini-
ger zu verantworten. Der Einsatz eines Hochdruckreinigers ist aber nur in Verbindung mit einem 
geplanten und überwachten Arbeitseinsatz gestattet.  

 

TOP 5 – Bericht des Sportwarts 

- Am Sonntag, den 07.07.2024 haben wir unser Anwassern im Rahmen des „Tages des Wasser-
sports“ nachgeholt. Bei windigem aber größtenteils sonnigen Wetters mit 7 Booten fuhren wir ei-
ne große Wannsee Runde, leider war das Wetter für SUP und Paddelboote zu windig, es war den-
noch eine schöne Ausfahrt. Wir konnten die neuen Polizei Jetskis in Aktion erleben. 
 

- Beim Kreisankern am Samstag, den 13.07.2024 hat das größte Ankermanöver Deutschlands 
„Stern von Berlin“ einen neuen Rekord mit 232 Booten verzeichnen können. Aus unserem Verein 
waren, auf Grund von Parallelveranstaltungen lediglich 3 Boote beteiligt. Wir hoffen nächstes 
Jahr auf eine regere Teilnahme aus unserem Verein und auf einen neuen Rekord. 
 
 

TOP 6 – Sonstiges 

- Martin Heinrich hat sich dankenderweise mit einer großzügigen Spende für die Inanspruchnahme 
unserer Räume für seine Feier revanchiert. Es war eine sehr schöne Feier, danke für die Spende 
Martin. 

- Der Vorstand hat im Büro über den Schreibtisch einen kleinen grauen Briefkasten angebracht, in 
dem zukünftig bitte alle Quittungen und Beträge zum Beispiel fürs Slippen von nicht Vereinsboo-
ten geworfen werden. Bitte legt zukünftig keine Quittungen und Geld mehr auf, neben oder unter 
die Schreibauflage des Schreibtisches.  



- Da wir uns mitten in der Saison befinden, möchten euch daran erinnern, dass die Hallenstände 
aufgeräumt sein sollten und nur für Sportgeräte vorbehalten sind. Der bestehenden Regelung ent-
sprechend, sind nur schwimmfähige und genutzte Sportgeräte in den Hallenständen während der 
Saison erlaubt. Die Hallenstände sind keine Lagerflächen, für sonstige Gegenstände. Nach der 
Saison wird die Lagerung für Bootspolster, wie gehabt, bis zum Saisonanfang erlaubt. 

- Das Boot von Hans Flohr wurde von dem Nachlassverwalter, begutachtet und die Schränke ge-
öffnet.  Ein Vereinsmitglied ist an dem Boot interessiert und wir versuchen hier zu vermitteln, 
damit das Boot in unserem Hafen bleiben kann. 

- Es liegen uns noch nicht alle Haftpflichtversicherungsnachweise für die Boote in unserer Stegan-
lage vor. Wir bitten die Bootseigner ihren Versicherungsschutz zu prüfen und dem Verein den 
Nachweis unaufgefordert vorzulegen.  

 
 
Die nächste Vorstandssitzung findet am 05.09.2024 um 18:00 in der Messe der WSG statt. 
 

Protokollführung 
Gyöngyi Ferenczi 


